

Plática

De qué va la Ingeniería Biomédica

30 de julio, 12:00horas

Auditorio

La Sociedad estudiantil de estudiantes de Ingeniería Biomédica y en particular el grupo de Ingeniería Clínica te quieren dar la bienvenida y mostrar lo que desde la experiencia de los propios estudiantes que cursan esta carrera sería útil que conozcas, su experiencia en la vinculación con proyectos propios de la disciplina, con el servicio social, etc.

¡Conoce la carrera de Ingeniería Biomédica

en voz de tus propios compañeros!